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平成２６年 第１０回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２６年１０月２２日（火曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２６年１０月２２日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・朝倉 聡 

欠 席 委 員 吉田恵彦 

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 
教育長報告 

課長報告 

議     事 

議案第30号 平成26年度準要保護児童・生徒の認定について（非公開） 

 

 

 

 

協 議 事 項 

 

 

 

そ  の  他   

 

委員長 
開会あいさつ。先日は、学校統合に関する東小校区保護者との意見交換会が

開催された。これからも説明会等予定されているのでよろしくお願いします。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
藤井委員、芦田委員を指名する。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求める。 

教育長 資料１ページにて説明。不審者情報（声かけ事例）等について説明。 

委員長 質問はありますか。 

委員 
 不審者情報を学校がメールで知らせ、その後訂正メールを送ったようである

が、じっくり確かめてから知らせるべきではなかったか。 
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教育長 先月、中学生への不審者情報の件があったので、すぐに対応したようである。 

委員 個人名は具体的に出ていたのか。 

教育長 個人名は、出されていない。 

委員長 
その他に質問はありますか。（なしの声）では、次に課長報告に入る。教育総

務課から説明を求める。 

事務局 資料にもとづき、中学生手づくり訪仏事業報告を説明。 

委員長 何か質問等ありますか。特にないようなので、次に社会教育課の報告 

事務局 資料にもとづき、主な行事、日本遺産魅力発信事業への取組みについて説明。 

事務局 地域協議会、文化ホール行事予定について説明 

事務局 図書館行事について説明 

委員長 

ただ今の説明につき、何か質問はありますか。ないようなので、次に議事に

入る。議案第 30 号平成 26 年度準要保護児童・生徒の認定について説明を求め

る。（以下非公開） 

委員長 
では、その他で何かありますか。特になければ、先日の東小校区保護者への

学校統合意見交換会での感想が何かあればお願いしたい。 

委員 
 統合前の小学校の交流が必要と感じた。また、地域との交流が引き続きでき

るよう考えていくべきだと感じた。 

委員 
 地域協議会などでも地域の子どもに声掛けをして、参加を呼び掛けるような

ことを考えてほしい。 

委員 
統合前の保育園の地域ボランティアは、こども園になってからどうなってい

るのか。 

事務局 

 引き続き、地域ボランティアをお願いし協力をいただいているが、やはり距

離が離れると行きにくくなってしまう面もあるようだ。これからは、ますます

地域意識にこだわることなく、いい意味で町全体の子どもとして捉えて協力を

呼びかけることが必要だと思う。 

委員長 その他に何かありますか。（特になしの声） 

   次回委員会を１１月２７日（木）午後１時３０分から開催を確認 

  

 ～閉会 午後２時５０分～ 

  

 


